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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Warum sind der Baubehörde 1.400 m2 Verkaufsfläche für einen neuen Lebensmit-
telmarkt in der Airport-Stadt zu viel? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Ist es zutreffend, dass die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung den im Kom-
munalen Zentren- und Nahversorgungskonzept der Stadt Bremen vorgesehenen neuen 
Lebensmittelmarkt in der Airport-Stadt auf eine Verkaufsfläche von 1.000 m2 beschränken 
will und, wenn ja, auf welcher rechtlichen Grundlage und aus welchem Grund geschieht 
dies? 

 
Welche konkreten Flächen kommen dafür in Betracht, inwiefern wird die Fläche 
zwischen der Hermann-Köhl-Straße, der Fitzmauricestraße und der Flughafenallee 
in diesem Zusammenhang beplant und in welchem Stadium befindet sich in diesem 
Fall das Bauantrags- und -genehmigungsverfahren? 
 
Welche planerischen Festsetzungen mit Relevanz für die maximal zulässige Ver-
kaufsfläche ergeben sich aus den einschlägigen Bebauungsplänen der für die Er-
richtung eines Lebensmittelmarkts in der Airport-Stadt in Frage kommenden bzw. 
geplanten Flächen? 

 
 

Theresa Gröninger, Dr. Oğuzhan Yazıcı, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


